

Rey jordano reitera a Pompeo establecimiento de un estado palestino



Amman, 9 ene (PL) El rey de Jordania, Abdalá II, reiteró al secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, que el conflicto palestino-israelí solo se resolverá con dos Estados y Jerusalén como capital de Palestina.

Abdalá II recibió la víspera a Pompeo, quien inició ayer por esa capital una gira por Medio Oriente y que hoy reseñan los informativos locales basados en una declaración de la corte real.

Otro de los apuntes del monarca se refirió a la importancia de alcanzar una solución política al conflicto de Siria para preservar la unidad del país y su población.

De esa manera, añadió, se garantizaría el regreso de los refugiados que en el caso de Jordania alberga a más de tres millones de desplazados.

En cualquier de esos dos casos, el rey acotó que el papel de Estados Unidos es clave.

También enfatizó en la necesidad de poner fin a las escaladas israelíes en Jerusalén y sus violaciones de la mezquita Al Aqsa/Al

Haram Al Sharif, según el comunicado.

Al encuentro de Abdalá II con Pompeo asistieron el canciller jordano, Ayman Safadi, el asesor real y director de la Oficina de su Majestad, Manar Dabbas, y el encargado de negocios de Estados Unidos en Amman, Jim Barnhart.

Con anterioridad, Safadi y el secretario norteamericano dialogaron sobre las relaciones y los esfuerzos para fortalecerlas en todos los niveles.

Según el ministro jordano, con Pompeo debatió de temas regionales clave para el objetivo común de lograr la estabilidad, paz y prosperidad en Medio Oriente.

Entre ellos, apostilló, estuvo el estancamiento en los esfuerzos de paz en Palestina, cuya única solución, ratificó, se deriva de un Estado palestino independiente ubicado en las líneas previas a 1967 con Jerusalén Este como su capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180643-rey-jordano-reitera-a-pompeo-establecimiento-de-un-estado-palestino>



Radio Habana Cuba